

# Musikschule

*Adligenswil –  
Udligenswil*

## DIE GITARRE

Die Gitarre ist ein sehr vielseitiges Instrument! Gespielt wird die Gitarre in ganz vielen Musikstilen rund um die Welt: z.B. in Bands, Solo oder als Begleitinstrument zum Gesang. Ihre sechs Saiten werden mit der rechten Hand gezupft und gestrichen, mit der linken Hand werden die Töne in der Höhe verändert. Dies erfordert einiges Geschick, darum ist regelmäßiges Spielen ganz wichtig. Mit etwas Training gelangen schon bald schöne und feine Melodien sowie starke rhythmische Akkorde. Da es Schülergitarren in kleineren Grössen gibt, kann man bereits früh mit dem Gitarrenunterricht beginnen.

